

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Sambangi Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 15:58



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Sambangi Warga*

**SUKABUMI, 22 Juli 2023** - Pada Sabtu pagi, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjungsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga di Kp. Gunungsari. Dalam kunjungannya yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program "Aa Dede" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Selain itu, beliau juga menampung curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cisitu.

Salah seorang warga, Bapak Rahman, menyambut baik kunjungan dari Bhabinkamtibmas. Beliau menyatakan, "Kami merasa senang dan dihargai dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah kami. Program 'Aa Dede' adalah

bukti nyata bahwa polisi peduli dan hadir untuk melayani masyarakat."

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk kesadaran dan keamanan warga. Beliau mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. "Kami mengingatkan kepada masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitua dan menghindari paham radikalisme serta anti-Pancasila," ungkap Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pentingnya melaporkan segala permasalahan yang dapat menimbulkan kerawanan menjadi meluas viral di media sosial kepada aparat Desa maupun Bhabinkamtibmas. Langkah ini untuk mencegah berita hoaks atau isu yang dapat mengganggu ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam sosialisasinya, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian untuk mencegah potensi tindak kejahatan. Selain itu, beliau mengingatkan agar warga lebih berhati-hati terhadap terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sehingga warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk kerja di luar negeri.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Beliau berharap sosialisasi dan kunjungan ke warga dapat terus dilakukan, sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat semakin kuat, dan bersama-sama menciptakan Sukabumi yang aman, damai, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.